



*In ihrer Einrichtung konnten die Seniorinnen und Senioren einkaufen.* Foto: privat

## Modenschau im Seniorenheim

**KORNWESTHEIM.** Ein Bekleidungsunternehmen machte dieser Tage Station im Leonardisheim an der Albstraße. Die Bewohnerinnen und Bewohner konnten die Kollektionen, die sich speziell an Ältere richten, in Augenschein nehmen und auch anprobieren. Einrichtungsleiterin Annette Prunn und ihr Team achteten dabei darauf, dass die geltenden Hygieneschutzvorgaben eingehalten wurden. „Erfreulicherweise hatten alle Verständnis dafür, dass auch beim Verkauf und den Präsentationen ein Mund-Nasenschutz zu tragen war“, sagt Annette Prunn.

Das Team des Bekleidungshauses beriet und stellte auf Wunsch die entsprechende Auswahl in den gewünschten Größen zusammen. Die Auswahl der Mode reicht dabei von Kleidern, Röcken oder Hosen bis hin zu Oberteilen, Unterwäsche und sogar Handtaschen. Auch die in der Cafeteria vorgeführte Modenschau sorgte für Abwechslung und Freude, denn als „Models“ fungierten einige der Bewohner, die die Modeartikel gekonnt vorführten. *red*